

Esquire

The 2023 Esquire Spirit Awards

Di Jonah Flicker



From the latest, great affordable bourbon to a new cognac that will make you love cognac, here are all of the newest bottles you'll want to seek out and savor.

2023 was another big year for spirits releases. Tequila didn't stop exploding in popularity, and it seemed like a few new brands launched every month. Some were celebrity-backed money grabs, while others were made with traditional methods and additive-free, something that consumers are becoming more aware of. In American whiskey, Maker's Mark released its oldest bourbon to date, and both large and craft distilleries continued to experiment with cask finishes (although there's at least one barrel type that should be left alone). Irish whiskey, single malt and blended scotch, rum, cognac all welcomed exciting new expressions, and there was even an American-made rye whiskey amaro and a barrel-aged limoncello that hit the market.

We've put together a list of the best spirits of 2023 in a variety of categories, from whiskey to cognac to mezcal. We selected these spirits based first and foremost on flavor, but took into consideration their availability and pricing as well. That being said, if an expensive limited-edition whiskey stood out, it made the list; and if a bottom-shelf budget bottle blew us away, it secured a spot as well. Try a few of these (or all of them), and raise a glass to another banner year of good spirits.

Amaro



Nonino Amaro Riserva

Nonino Amaro is an Italian liqueur that is a key component of the Paper Plane cocktail, as mentioned earlier. The brand launched this barrel-aged version earlier this year, aging the amaro in barriques and small casks for 24 months in the distillery's cellar. It retains the sweetness and herbaceousness of the original, with a creamy mouthfeel and sweet vanilla notes that transform this into a true sipping spirit.

Esquire Spirit Awards 2023

Di Jonah Flicker

Vom neuesten, leistbaren und großartigen Bourbon bis hin zu einem neuen Cognac, der die Liebe zum Cognac wecken wird - hier finden Sie die neuesten Flaschen, die Sie unbedingt erwerben und ausprobieren sollten.

2023 war ein weiteres großes Jahr für die Markteinführung von Spirituosen. Tequila erfreute sich weiterhin ungebrochener Beliebtheit, und es schien, als kämen jeden Monat ein paar neue Marken auf den Markt. Einige wurden von Prominenten unterstützt, andere wurden nach traditionellen Methoden hergestellt und waren frei von Zusatzstoffen, was von den Verbrauchern immer mehr geschätzt wird. Bei amerikanischem Whiskey brachte Maker's Mark seinen bisher ältesten Bourbon auf den Markt, und sowohl große als auch handwerkliche Brennereien experimentierten weiter mit Fasslagerung (obwohl es mindestens einen Fasstyp gibt, den man in Ruhe lassen sollte). Irischer Whiskey, Single Malt und Blended Scotch, Rum und Cognac brachten allesamt aufregende Neuheiten auf den Markt, und es gab sogar einen amerikanischen Amaro aus Roggenwhiskey und einen Limoncello mit Fassreife, die auf den Markt kamen.

Wir haben eine Liste der besten Spirituosen des Jahres 2023 in einer Vielzahl von Kategorien zusammengestellt, von Whiskey über Cognac bis hin zu Mezcal. Wir haben diese Spirituosen in erster Linie nach ihrem Geschmack ausgewählt, aber auch ihre Verfügbarkeit und ihren Preis berücksichtigt. Wenn also ein teurer Whiskey in limitierter Auflage herausstach, schaffte er es auf die Liste; und wenn eine preisgünstige Flasche uns absolut begeisterte, sicherte sie sich ebenfalls einen Platz. Probieren Sie ein paar davon (oder alle), und erheben Sie Ihr Glas auf ein weiteres großartiges Jahr mit guten Spirituosen.

Amaro

Nonino Amaro Riserva

Nonino Amaro ist ein italienischer Likör, der, wie bereits erwähnt, ein wichtiger Bestandteil des Cocktails Paper Plane ist. Die Marke brachte Anfang des Jahres diese fassgelagerte Version auf den Markt, bei der der Amaro 24 Monate lang in Barriques und kleinen Fässern im Keller der Brennerei reifte. Er behält die Süße und das Kräuteraroma des Originals bei, mit einem cremigen Gaumenspiel und lieblichen Vanillenoten, die ihn zu einer echten Genussspirituose machen.